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Consejo o Mesa  TUNJUELITO

Acta N°  02  Sesión : Extraordinaria

FECHA: Marzo  31  de 2016
HORA:   4:00 P. M.
LUGAR: Casa de la Cultura de Tunjuelito

ASISTENTES:

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD
Incluir Instituciones públicas

DELEGADO O REPRESENTANTE

Adulto Mayor Ejercicio, Salud y Vida Diva Benitez

Música Sandra Sarmiento

Artes Plásticas Argemiro Colón

Danza
Diana Marcela Escamilla

Gestora de Cultural SCRD Melina Sojo

Secretaría Técnica SCRD Yolanda Barrera

INVITADOS: 

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE

Artista Raúl Arias

AUSENTES:

Sector ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE

Música Felipe Vanegas

Biblioteca Pública Biblored Soledad Prieto

IDRD John Rosero

Comunidades Negras Mafrocol Erminda Hinestroza

Dirección Local de Educación Carlos Vidal

Alcaldía Local Referente de Cultura Julieth Puerto

JAL Jorge Sánchez Parra

Bibliotecas Comunitarias Enredarte Clara Inés Sánchez

Asojuntas Jorge Adelmo Moreno

N° de Consejeros Activos   (Incluyendo delegados institucionales)        _____14______
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No de Consejeros Asistentes (Incluyendo delegados institucionales)   ____05_______

Porcentaje % de Asistencia  _____35.71%______

I. ORDEN DEL DIA:

1. Verificación de Quórum 

2. Designación de la Comisión de revisión y aprobación del Acta

3. Seguimiento a tareas y compromisos 

4. Encuentros Ciudadanos

5. Validación presencia de los sectores ausentes en el Clacp

6.Varios 

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de quórum.

La sesión cuenta con la asistencia de  consejeros conforme al tratamiento deliberatorio.

Melina Sojo. Gestora de Cultura. Secretaria de Cultura. Saluda a los presentes y se dá inicio a

La sesión.

2.Designación  de  la  Comisión  de  revisión  y  aprobación  del  Acta.  Continúa  la  comisión
nombrada en la anterior sesión. 

3.Seguimiento a tareas y compromisos. Se realizó difusión de acta correspondiente a la sesión
del 03 de febrero. Se programaron  los dos encuentros de culturales previsto para el mes de
marzo, con miras a unificar la  propuesta cultural a Encuentros Ciudadanos. El encuentro previsto
en la UPZ Tunjuelito no tuvo  presencia de culturales. 
Melina Sojo. Gestora de Cultura. Secretaria de Cultura. Saluda y da inicio a la sesión.
 

4.Encuentros Ciudadanos.

Melina Sojo. Comenta que el tema a ocuparse es éste y preocupa la escasa participación en los
dos encuentros culturales, que debían movilizar a la base cultural, con el objetivo de unificar la
propuesta  a presentar en los Encuentros Ciudadanos.  Para el día 04 de marzo, en el encuentro
realizado en la Casa de la Cultura, se tuvo asistencia de veinte personas, entre ellas la consejera
de Adulto Mayor y la Sra. Carmen Lilia Preciado. La base cultural ausente. Se diseñó una matriz
para ubicar allí las problemáticas del sector. 

A la  mesa de trabajo  programada en la  Upz  Tunjuelito  únicamente  llegó  el  Equipo  Local  de
Cultura.

Marcela  Escamilla.  Consejera  de  Danza.  Comenta  que  por  parte  de  los  culturales  hubo
alrededor de veinticinco inscripciones a los encuentros Ciudadanos, ésta se realizaron en la sede
de  la  Fundación  El  Contrabajo.  Melina  enfatiza  que  la  presencia  de  los  culturales  es
imprescindible, puede suceder que hay determinado número de inscritos pero al momento de la 
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asistencia no aparece  el sector. El Clacp está desanimado frente al tema pero no debe ser, el
objetivo  es que los culturales presentarán una voz en los Encuentros Ciudadanos.
 
Yolanda Barrera. Técnico Profesional Secretaría de Cultura. Manifiesta que la inscripción para 
la participación de los Encuentros Ciudadanos en la localidad refleja un registro aproximado a las 
3.500 personas en la localidad.

Diva Benitez.Consejera Adulto Mayor. Precisa que  el proceso de inscripción  a los Encuentros 
Ciudadanos tuvo mucha difusión y  es preocupante la poca  participación.

 Melina Sojo. Contextualiza sobre el  cronograma indicado a la fecha para   los Encuentros: Se
prevéen 11  encuentros:   uno por  cada   microterritorio,   luego un  encuentro  por  cada  Upz y
posteriormente  el  gran  encuentro  local  donde  se  deciden  los  proyectos  priorizados.  Las
problemáticas deben registrarse  en cada uno de los encuentros del microterritorio.  En cuanto a la
instalación de los Encuentros en la localidad se tiene como fecha  entre el 04 y el 08 de abril. El
día  02 de abril ya no cuenta. La necesidad de implementar  una estrategia como Clacp, conlleva a
proponer  realizar  una nueva reunión, en las horas de la mañana que  parece será  más nutrida,
de  acuerdo  con  los  antecedentes  vistos.  Ésta  debe  ir   antes  del  inicio  de  los  Encuentros
Ciudadanos. Cabe señalar que  en todas las mesas los culturales harán  presencia  porque el
tema es transversal.

Marcela Escamilla. Pregunta si lo discutido en los Encuentros Ciudadanos, debe ser lo priorizado
para el cuatrienio en la localidad.

Melina Sojo Clarifica que  lo primero que se llega a concertar es la problemática  consensada en
cada micro territorio. Éstas problemáticas e identidades van convirtiéndose en líneas de inversión.
El asunto es que por ejemplo,  la problemática no sólo debe ser malla vial, porque de ésta manera
no se tendría problemática cultural. Cuando  en la problemática presentada en los encuentros
realizados en los 11 microterritorios no aparece cultura,  ya no quedará como temática de los
encuentros que se organicen en cada UPZ y tampoco para el gran encuentro por localidad. Esas
líneas de inversión que van a salir del encuentro de las dos Upz’s, se van a convertir en proyectos
de inversión, cuando lleguemos al último encuentro ciudadano que va a ser el grande.

Sandra Sarmiento. Consejera de Música.  Comenta que hubo un dinero para capacitación del
nuevo  Consejo  de  Planeación  Local,  pero  se  ha  presentado  falta  de  coordinación  entre  los
consejeros  vigentes  y  la  Fundación  que  ejecuta  el  proyecto  de  organización  del   CPL y  los
Encuentros Ciudadanos. Agrega que a nivel Distrito, en ninguna localidad se han recibido insumos
para los Encuentros Ciudadanos. La alcaldesa o el alcalde deben entregar las estrategias al  CPL.
El descontento es tal,  que se ha organizado un grupo  de whats app entre los CPL de Bogotá  y
estamos citados el próximo lunes a una reunión para sentar una posición al respecto.

Creemos que las líneas de inversión deben darse cuando el Plan de desarrollo Distrital se haya
aprobado por  el  Consejo  de Bogotá  y  adoptado por  la  Alcaldía Mayor,  sobre  esas líneas de
inversión oficiales.
Melina Sojo. Puntualiza sobre el particular  que se puede decir  por ejemplo, que en Ciudad Tunal
se quiere un teatro, pero si en el Plan de Desarrollo Distrital no figuran rublos para Equipamiento
en la  localidad,  aunque el  proyecto sea resultado de los Encuentros,   no se hará  porque la
inversión  no bajará.
 Los Planes de Desarrollo Locales dependen también del Plan de Desarrollo Distrital. Estaremos 
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pendientes de la reunión de los CPL’s del Distrito a realizarse el próximo lunes. Con relación al
tema de instalación, al momento de tener información se les comunicará, de igual forma,  en la
Alcaldía Local se puede indagar sobre el tema.

Diva Benitez..  Señala que una cosa  es el  Consejo de Planeación Local y otra cosa son los
Encuentros Ciudadanos. Lo que se define en los Encuentros debe estar acorde con el Plan de
Desarrollo Distrital. Uno hace la propuesta pero esto no es garantía de quedar. Peñalosa presentó
un programa y Cultura no está priorizado.

Melina Sojo. Precisa que Cultura sí está priorizado junto con Seguridad, Malla vial y Salud. Lo
que no  se conoce es si  va solo ó es transversal.

Yolanda  Barrera.  Comunica  la  página  para  realizar  aportes  al  Plan  de  Desarrollo  Distrital,
dispuesta  por  la  Alcaldía  Mayor:  www.bogotáabierta.com.  Acotando  que  se  ha  enviado
comunicación  sobre el  tema. Pueden hacer llegar sus ideas a la dirección anotada.

5. Sectores ausentes en el Clacp

Sandra Sarmiento. Expresa sobre el deseo que han manifestado  las organizaciones de mujeres
de tener  representación  en  el Consejo Local de Arte, Cultura y Patrimonio
Melina Sojo.  Propone  se realice la validación de la presencia para los sectores ausentes en el
Clacp  en  reunión  ordinaria,  esto  es  en  una  sesión  con  mayor  asistencia   por  parte  de  los
consejeros.

6. Varios
Melina Sojo. Contextualiza sobre las convocatorias abiertas por parte de la Secretaría de Cultura
para el presente año, dirigidas a las diversas poblaciones, en las seis áreas artísticas. Se socializa
sobre la conmemoración del Día de la Memoria, el próximo 09 de abril en el Centro de Memoria,
Paz y Reconciliación. Acto que contará con una jornada artística en la que pueden participar las
distintas organizaciones culturales, previa coordinación.
Se da a conocer sobre la inauguración de las salas de Distrito Gráfico, proyecto a realizarse   en
las  cuatro  grandes  Bibliotecas  Públicas  de  Bogotá.  Se  trata  de  juntar  en  un  espacio  a  las
historietas, los comics, , los libros sobre el tema, el cine y el dibujo.
 Otra temática abordada tiene que ver con cien parques cien días, programa que la Alcaldía Mayor
viene adelantando con intervención en estos escenarios. En la  localidad se hará intervención en
los parques Tunal I y II  el próximo 01 de abril a partir de las 11:00 de la mañana. La jornada
contempla la presentación de un grupo folclórico del pacífico, recreo vía, promoción de lectura,
taller de pintucaritas y una agrupación  de danzas.

Yolanda Barrera.  Comunica la excusa que dió a conocer el delegado del DILE profesor Carlos
Vidal,  quien  debe  cumplir  con  su  horario  de  labores. Melina  Sojo  menciona  la  excusa  del
delegado del IDRD, quien no tiene representante en la fecha ; en cuanto a la referente de Cultura
de la alcaldía Local, su ausencia obedece a labores propias de su desempeño.

  Porcentaje % de Cumplimiento del Orden del Día _100%_

III. CONVOCATORIA

Realizar reunión antes de la instalación de los Encuentros Ciudadanos. Fecha por definir 
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IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS (La
Secretaría  Técnica del  Consejo  o  la  Mesa debe proyectar  este  punto,  extractando los  temas
específicos de la discusión general desarrollada en cada punto de la agenda)

PROPUESTAS

PUNTO DEL ORDEN
DEL DÍA

DESCRIPCIÓN DE LA
PROPUESTA

PROPONENTE
APROBACIÓN

(SI - NO)

4

Realizar una reunión para 
definir estrategia de la 
participación como sector en   
los Encuentros  Ciudadanos, 
previa a éstos.

Melina Sojo SI

5

Tratar la validación de la 
presencia de los sectores 
ausentes en el Clacp en una 
reunión ordinaria

Melina Sojo SI

TAREAS Y COMPROMISOS

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES

Enviar  a  los  consejeros  la  matriz  resultado  del
encuentro con culturales realizado el 04 de marzo Yolanda Barrera

 DESACUERDOS RELEVANTES

DESCRIPCIÓN DEL DESACUERDO
PERSONA O PERSONAS QUE

INTERVIENEN

No hubo desacuerdos relevantes.

En  virtud  a  lo  establecido  por  el  reglamento  interno  del  Consejo  Local  de  Arte,  Cultura  y
Patrimonio de Tunjuelito la presente acta se firma por :
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FELIPE VANEGAS                                                                         YOLANDA BARRERA

 Presidente                                                                                          Secretaría Técnica

Las firmas reposan en los originales.

Revisó: Consejeros que hacen parte de la comisión
Diva Benítez -Carmen Lilia Reina.
Proyecto: Yolanda Barrera    


